



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polresta Banyuwangi Ajak Perhutani Ikut Serta dalam Pengamanan Tour de Ijen Banyuwangi 2024

Salsa - SURABAYA.FR.N.CO.ID

Jul 20, 2024 - 16:44



Banyuwangi - [Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat hadir undangan Kapolresta Banyuwangi dalam kegiatan Rakor Pengamanan Rangkaian Kegiatan Event Internasional Balap Sepeda Road Bike "Internasional Tour de Ijen Banyuwangi 2024" diruang Rupatama Polresta Banyuwangi, pada Jumat 19/07/2024.

Kembali digelar perhelatan akbar yang sangat bergengsi di Banyuwangi Balap Sepeda Road Bike yang merupakan Even Internasional “Tour de Ijen Banyuwangi 2024”, yang akan dilakukan pada tanggal 22 sampai dengan 25 Juli 2024, “Tour de Ijen Banyuwangi 2024” kali ini adalah yang ke 9 setelah terhenti akibat covid-19.

Mewakili Kapolresta Banyuwangi, Wakapolresta AKBP Putu Dewa Darmawan dalam sambutannya mengatakan dalam pelaksanaan “Tour de Ijen Banyuwangi 2024” yang ke 9 ini merupakan pengalaman yang luar biasa, agar kegiatan balap sepeda ITdBI 2024 harus berjalan dengan tertib, aman dan lancar.

“Kesiapan segala aspek penyelenggaraan acara tersebut dapat berjalan dengan lancar,” ujarnya.

Plt Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Banyuwangi M Alfin Kurniawan dalam sambutannya mengatakan antusiasme tim-tim balap sepeda untuk mengikuti pagelaran Tour De Banyuwangi Ijen 2024 cukup tinggi.

“Sebanyak 42 tim menyampaikan keinginan untuk ikut dalam Tour De Banyuwangi Ijen tahun ini, tapi kami pilih hanya 20 tim yang kami putuskan untuk ikut, Dari jumlah 20 tim yang berpartisipasi dalam Tour De Banyuwangi Ijen 2024, sebanyak 14 tim berasal dari delapan negara. Sementara sisanya enam tim berasal dari Indonesia,” jelasnya.

“Sementara itu, enam tim lokal yang bakal turut serta dalam Tour De Banyuwangi Ijen 2024, yakni KGB, Nusantara, BRCC, Indonesia National Team, Pontianak Wijaya Racing Team (PWR),” pungkasnya.

Kabag Ops Polresta Banyuwangi, Kompol Idham Khalid memaparkan kesiapan pengamanan kegiatan Balapan sepeda tersebut kepada para peserta yang hadir dalam rakor tersebut terkait teknik dan teknis pengamanan.

“Pengamanan yang kami lakukan melibatkan kodim, lanal, polresta, linmas, senkom mitra polri, serta beberapa kecamatan yang turut mendukung pengamanan acara Perlombaan Sepeda Tour De Banyuwangi Ijen 2024 ,” ujar Kabagops.

Mewakili Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, KSS Hukum Kepatuhan Eko Hadi dalam sesi diskusi mengatakan untuk mengantisipasi terjadinya bencana alam yang mengakibatkan pohon tumbang di sepanjang jalur pada stage 4 dalam kawasan hutan yang dikelola Perhutani mulai dari Gantasan sampai Paltuding.

Agar dikordinasikan ke BPBD bila terjadi pohon tumbang atau dahan patah ke jalan yang dapat membahayakan lomba untuk segera dilakukan penanganan secara cepat.

“Karena di Wisata Rintisan Gunung Rante akan dijadikan venue mohon agar panitia membuat barrier sehingga tidak ada lagi kegiatan masyarakat di Gunung Rante pada saat lomba stage 4 pada hari Kamis tanggal 25 Juli 2024 dan kalau bisa dibuatkan pagar sementara untuk sterilisasi area dari parkir termasuk didepan warung yang dekat dengan jalan raya (aspal),” pungkasnya. @Red.